

**Schriftliche Anfrage betreffend Ungebührliches Verhalten im  
Wahlzentrum Mustermesse Basel**

23.5599.01

Seit vielen Jahren kann man im Wahlzentrum beobachten, sei es bei der Nationalrats-Wahl oder bei der Grossrats-Wahl, dass Parteien ihre eigenen Fahnen mitbringen und auch Partei-Fahnen-Ständer.

Bei der Nationalrats-Wahl 2023 haben die Grünen eine grosse Fahne an ihren Tisch gehängt. Die SP kam sogar mit einem grossen Partei-Fahnen-Ständer.

Hierbei handelt es sich um eine Grauzone und daher diese schriftliche Anfrage.

1. Ist es erlaubt, dass die Parteien Fahnen und Fahnen-Ständer mitbringen? Wenn nein,
2. Wäre es für die Staatskanzlei bitte möglich, in einem Rundschreiben an alle Parteien darauf hinzuweisen, dass dies nicht erlaubt ist und beim nächsten Mal durch die Staatskanzlei entfernt wird.

Eric Weber